

大江岩波訴訟 7 . 2 7 公判前学習会

基調講演

軍命によって追い込まれた住民 現地取材を通して見えてきたこと

謝花直美さん(沖縄タイムス編集委員)

県議会での二度目の意見書も採択され、「沖縄戦の歴史歪曲を許さない!」という声はいよいよ県民の総意となりました。

このような中、大江岩波訴訟も大きな山場を迎えます。7月27日(金)には証人調べが行われます。

平和教育をすすめる会では、これまで以上に多くの傍聴支援を計画しています。そこで、多くの方々とこの裁判の現在の局面を確認しながら、裁判支援を大きく広げる場としたいと思います。

今回は、基調報告として実際に数多くの聞き取り調査を実施し、渡嘉敷・座間味における集団死・「集団自決」の実相を新聞にも紹介してきた沖縄タイムスの謝花直美さんにこの間の調査で見えてきたことをご紹介します。「軍命論」についてより深めていきたいと考えております。多くの参加をお待ちしております。

集会概要

7月19日(木)

午後7時~9時終了予定

場 所:教育福祉会館(2階ホール)

モノレール古島駅近く

入場料:無料



主催:沖縄戦の歴史歪曲を許さず、沖縄から平和教育をすすめる会

<連絡先> 電話887-1661, FAX885-3542